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安徽皖通高速公路股份有限公司 

关于业绩说明会召开情况的公告 
 

    本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或者

重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。     

 

安徽皖通高速公路股份有限公司（以下简称“公司”、“本公司”）于2024年4月3

日15:00-16:00通过电话会议+视频展示的方式召开了2023年度业绩说明会。关于本

次说明会的召开事项，公司已于2024年3月26日在《上海证券报》 《中国证券报》

及上海证券交易所网站上披露了《关于召开业绩说明会的公告》。现将有关事项公

告如下： 

 

一、本次说明会召开情况  

2024年4月3日，总经理汪小文先生，独立董事章剑平先生，副总经理、董事会

秘书吴长明先生，财务总监黄宇先生及相关人员出席了本次业绩说明会。公司与投

资者进行了互动交流和沟通，在信息披露允许的范围内就投资者普遍关注的问题进

行了回答。  

 

二、本次会议投资者提出的主要问题及公司的回复情况  

公司在本次说明会上就投资者关心的问题给予了回答，主要问题及答复整理如

下：  

1、请公司简要介绍一下公司2023年的经营情况及未来发展目标。 

2023年，面对错综复杂的局面，本公司认真贯彻落实有关决策部署，迎难而

进、真抓实干、奋力拼搏，顺利完成全年各项目标任务，高质量发展迈出新步伐、

取得新成就。 

公司实现营业收入人民币66.31亿元，较去年同期增长27.37%；利润总额人民

币22.67亿元，较去年同期增长14.66%；归属于本公司股东的净利润人民币16.6亿

元，较去年同期增长14.87%；基本每股收益人民币1元，较去年同期增长14.87%。 
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公司保障路网运行畅，“皖美高速”理念宣贯深植、制度再造统筹推进，“五大

载体”精准发力，试点开展潮汐道路保畅试点，道路状况保持良好，安全保畅能力

不断提升，中秋国庆假期路网运行畅通度在华东六省一市排名最高；持续提升核心

资产质量，宣广高速改扩建PPP项目快速推进，高界高速改扩建前期工作正式启

动；“科大硅谷·皖通智慧交通产业园”挂牌运营，交控信息公司等科创企业进驻，

进一步壮大科创平台；优化产业布局，有序转让新安金融、新安资本、皖通小贷三

家公司股权，实现类金融业务剥离。2023年，公司拟决定每股分红人民币0.601元

（分红比例达60.05%）。 

未来，公司将继续把握好阶段性和中长期发展的关系，在为公司长远稳健增长

积蓄动能的基础上，继续为股东创造更大的当期价值。 

2、请公司领导介绍一下合宁高速、宣广高速，高界高速去年经营情况。 

合宁高速通行费同比增长19.18%。与之相连接的合六叶高速改扩建工程于2022

年底完工，G40沪陕高速安徽段通行条件改善，对合宁高速通行费增长产生利好影

响。另外，与之平行的G36宁洛高速滁州至蚌埠段改扩建施工，车辆选择合宁高速

通行。 

宣广高速通行费同比下降21.84%。路段改扩建施工，且与之平行的国道G318

升级改造后通行条件改善，导致部分车辆分流。 

高界高速通行费同比增长0.36%。国道G105太湖至潜山段和国道G318潜山外环

段维修工程分别于2022年10月底、12月底完工（施工期间货车绕行），部分货车回

流；同时随着2023年10月28日无岳高速通车，岳武东延线全线贯通，对湖北方向进

入我省车辆有一定的分流。 

3、公司一季度通行费收入情况如何？ 

受连续多轮雨雪等恶劣天气影响以及春节假期较以往多两天免费日，公司一季

度通行费收入同比有所下降。 

4、公司投资REITs的相关情况，价格波动的会计记入科目是否会有变化？ 

公司购买REITs的原因是看重底层的南沿江高速资产，后续会长期持有，去年

REITs市场价格有一些下降，造成公允价值变动损失，今年一季度价格又有所回

升，预计给一季度利润带来较好的正向影响。关于记入会计科目是否有变化，公司

正在就相关监管文件与审计师进行讨论。 

5、公司近年来分红提高，且有改扩建项目，现金流是否充足？ 
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公司账上现金充足，每年经营现金流流入充沛，目前完全可以覆盖工资、养护

等运营成本，也可以满足公司资本开支和分红的要求。 

6、公司未来的分红安排是怎样的？ 

公司始终将股东利益放在首位，重视投资者回报，于2021年12月20日召开股东

大会审议通过了《本公司股东回报规划（2021—2023年）》，并上调未来三年现金

分红比率不少于当年实现的合并报表归属母公司所有者净利润的60%。该规划是经

公司充分考虑到上市公司现阶段发展规划及股东诉求后所制定的，旨在建立科学、

持续、稳定的分红回报机制，带给投资者满意的投资回报，提升公司发展质量。公

司所制定的分红规划亦高于行业均值。 

展望未来，公司将充分考虑政策导向，在保证公司现金流充足的情况下，持续

回报投资者。 

7、无岳高速通车对岳武高速的影响？ 

随着2023年10月28日无岳高速通车，岳武东延线全线贯通，往返江浙与湖北方

向的车辆选择从岳武路段行驶，11、12月份通行费同比增幅达82.39%。今年一季

度，岳武高速仍保持较高的增长水平。 

8、高界高速未来是否进行改扩建。 

高界高速预计将进行改扩建，目前已经进入项目前期阶段。 

9、公司路段改扩建之后是否可以提价？ 

目前安徽省未有改扩建完毕后提价的情况，公司预计与省内其他路段保持一

致，后续也将积极关注相关的政策规定。 

 

 

安徽皖通高速公路股份有限公司董事会 

2024年4月3日 


